

Boletín Informativo: Programa de Economía Circular “Negocios Sostenibles”

OCTUBRE



Noticias:



07 de octubre

PERÚ IMPULSA LA PRIMERA HOJA DE RUTA DE ECONOMÍA CIRCULAR EN EL SECTOR TURISMO

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo, con el apoyo técnico de la Unión Europea, impulsa la primera Hoja de Ruta de Economía Circular del Sector Turismo en Perú. Este documento, pre publicado para consulta mediante Resolución Ministerial N.º 291-2025-MINCETUR, marca un hito en la integración de los principios de la economía circular en la cadena de valor de un servicio, y es fruto de un proceso participativo que contó con la participación de más de 30 organizaciones.

[Leer más](#)



02 de octubre

JUNTOS POR UN MODELO DE AGUA Y SANEAMIENTO MÁS SOSTENIBLE Y CIRCULAR

Se realizó el II Foro de Economía Circular en Agua y Saneamiento, organizado por el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento, en el que se presentaron soluciones innovadoras para una gestión más sostenible del recurso hídrico. La UE reafirmó su apoyo a través de asistencia para la implementación de la Política Nacional de Saneamiento y del Plan Nacional de Saneamiento 2022-2026, así como el acompañamiento al MIDAGRI en la elaboración de un Programa de Inversiones para aprovechar aguas residuales tratadas de alrededor de 20 plantas de tratamiento.

[Leer más](#)



14 de octubre

HACIA UN PERÚ LIBRE DE CONTAMINACIÓN POR PLÁSTICOS

La Unión Europea participó en el prelanzamiento de la Hoja de Ruta de Acción para Reducir la Contaminación por Plásticos al 2040, liderada por el Ministerio del Ambiente y el Foro Económico Mundial. Este instrumento propone acciones concretas para alcanzar un 44% de circularidad en los plásticos, promoviendo el rediseño, reuso y reciclaje inclusivo.

[Leer más](#)



22 de octubre

CONSTRUYENDO JUNTOS UN TURISMO CIRCULAR.

Se dio inicio al ciclo de eventos macrorregionales de socialización de la Hoja de Ruta de Economía Circular del Sector Turismo al 2030, organizado por el MINCETUR, con el apoyo de la Unión Europea. El primer encuentro, realizado en Lima, reunió a más de 100 representantes de diversos sectores para fortalecer un turismo más sostenible y competitivo.

[Leer más](#)



22 de octubre

SAN MARTÍN CIRCULAR: CACAO Y ECOTURISMO QUE TRANSFORMAN

La cooperación alemana para el desarrollo, implementada por la GIZ, en el marco del Programa de Economía Circular "Negocios Sostenibles" de la Unión Europea, presentó los resultados del diagnóstico para construir la ruta ecoturística del cacao circular en Chazuta – San Martín. El encuentro destacó la articulación entre sectores para fortalecer la competitividad regional y avanzar hacia un desarrollo verde y sostenible.

[Leer más](#)





📅 28 de octubre

LA UNIÓN EUROPEA ANUNCIÓ EL LANZAMIENTO DE UN RECONOCIMIENTO PARA EMPRESAS COMPROMETIDAS CON LA SOSTENIBILIDAD, LA IGUALDAD Y EL TRABAJO JUSTO.

El Embajador de la Unión Europea en Perú, Jonathan Hatwell, anunció que en el VIII Foro Internacional de Economía Circular se realizará el lanzamiento de una nueva iniciativa para reconocer el liderazgo y compromiso de empresas europeas y peruanas, afiliadas a las Cámaras de Comercio Europeas, con la sostenibilidad ambiental, la igualdad de oportunidades y el trabajo justo. El anuncio lo realizó durante el Primer Foro Empresarial de Economía Circular, organizado por la Cámara de Comercio Española, con el respaldo de la Unión Europea y la AECID.

[Leer más](#)



📅 29 de octubre

LA UNIÓN EUROPEA Y EL MINISTERIO DEL AMBIENTE FORTALECEN SU ALIANZA PARA ACELERAR LA TRANSICIÓN HACIA UNA ECONOMÍA CIRCULAR Y VERDE EN EL PERÚ

El Embajador de la Unión Europea en Perú, Jonathan Hatwell, y el Ministro del Ambiente, Miguel Espichán, sostuvieron una reunión de trabajo enfocada en profundizar la cooperación bilateral en economía circular, gestión integral de residuos, finanzas verdes y articulación ambiental. Con esta reunión, la UE reafirma su compromiso con el Perú en la construcción de una economía circular, baja en carbono y resiliente al cambio climático, en coherencia con los principios del Pacto Verde Europeo y la Estrategia Global Gateway.

[Leer más](#)



31 de octubre

UE Y EL MINISTERIO DE VIVIENDA FORTALECEN SU COOPERACIÓN PARA IMPULSAR SERVICIOS DE AGUA Y SANEAMIENTO SOSTENIBLES Y CIRCULARES

El embajador de la Unión Europea, Jonathan Hatwell y el Ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Wilder Sifuentes, sostuvieron una reunión para con el propósito de fortalecer la cooperación bilateral en materia de agua, saneamiento y vivienda sostenible. Abordaron oportunidades para promover proyectos habitacionales ecoeficientes a través del programa “Mi Vivienda Verde”, contribuyendo a la transición hacia ciudades más resilientes e inclusivas.

[Leer más](#)

Entérate de más noticias
en nuestros canales de
difusión

**PORTAL ECONOMÍA
CIRCULAR EN PERÚ**



www.economiacirculaperu.pe

**COMUNIDAD WHATSAPP
"PERÚ PAÍS CIRCULAR"**

